Grußwort



Liebe Pferdefreunde,

für viele Stormarner Reitsportler steht der Höhepunkt der Turniersaison an. Seit Wochen bereiten sich viele Reiter mit ihren Pferden vor, trainieren engagiert und feilen an Details, bis es endlich soweit ist: die Hoisdorfer Reitertage mit den diesjährigen Kreismeisterschaften im Dressur- und Springreiten.

Die schöne Reitanlage der Familie Niemeyer-Reeckmann bietet sehr gute Bedingungen für Pferd und Reiter. Vorbereitung und Organisation sind hervorragend und das Hoisdorfer Team ist bekannt als herzliche Gastgeber.

An diesen Tagen erwartet uns spannender Pferdesport und ein liebevoll zusammengestelltes Begleitprogramm, so dass wir ein abwechslungsreiches Wochenende gemeinsam mit Reitsportfans, Pferdefreunden, Familien, Kindern und interessierten Besuchern erleben werden.

Reiten heißt Partner sein - Partner mit unseren Pferden, aber auch mit Ihnen, die unseren wunderschönen Sport unterstützen. Im Namen des Kreispferdesportverbandes (KPSV) und stellvertretend für unsere Reiter und Reiterinnen danke ich Familie Niemeyer-Reeckmann, dem RuFV Hoisdorf sowie den Sponsoren und Förderern der Hoisdorfer Reitertage mit unseren Kreismeisterschaften.

Danke für Ihre Unterstützung - Danke für Ihre Partnerschaft!

Die Kreismeistertitel werden in verschiedenen Klassen in Dressur und Springen ausgeritten. Im kombinierten Abteilungswettkampf führt die beste Mannschaftsleistung im Abteilungsreiten, Dressur und Springen zum Erfolg.

In allen Leistungsklassen werden wir an diesem Wochenende Sportler als neue Kreismeister ehren, die gemeinsam mit ihrem Pferd in allen Wertungsprüfungen eine Partnerschaft auf hohem Niveau beweisen.

In diesem Sinne wünsche ich den Teilnehmern gutes Gelingen und allen Gästen schöne Stunden.

Ihre Iris Genwo

Kreispferdesportverband Stormarn